

ほんのいっぽく

発行元 網代園 八王子市 横山町10-14 042(643)0333 日本茶セラフカー 茶育指導士 網代邦子

7月の店休日 1, 15, 22, 29日 (毎週土曜日) 営業時間 9:30~19:00 (日, 祝 9:30~18:00)



Facebook



Instagram



7月8日(土) 7月9日(日)

6周年のちやりん祭、今年も開催します。

三重県四日市市の伝統産業・萬古焼。もともとは三重県桑名の豪商・沼波弄山(ぬまなみろうざん)がつくった作品にご自身のブランド名である(萬古)の印を押したのが始まりだそうです。素焼を模倣した作品が評価を受

例年通り、手作りの小さなおまつりですが、風鈴棚や七夕飾り、めだかの池・お庭の植物など季節感満載。



今年、大の蔵で生涯学習センター図書館のご協力によるミニ映画フィルム上映会があります。また、八王子が誇る宮大工・吉匠建築工芸さんによる、ベンチ

け、江戸へ移りました。後継者がいなくなり萬古焼は一時途絶えました。

急須の話《七》

その後、桑名の陶磁師・森有節が再興(有節萬古)。木型成形法によ

の解体ショーも必見。釘を使わない日本建築の極意を真近で見学することが出来ますよ。その他、各テナントさんも、楽しいイベントを計画してくれています。店では、昔懐かしの煮出しむぎ茶をサービス。また、ご希望の方にはお抹茶の点茶体験(有料)も。大人からお子様まで、気兼ねなくご参加くださいませ。詳細は店頭のチラシや

て製造された斬新な急須が名物となり、三重県の伝統工芸品に認定されました。現在は急須以外にも、「割れない土鍋」の生産地として、国内シェアを伸ばしています。



真ん中の日

左記コードからホームページをご覧ください。みなさまのご来場をお待ちしております。



夏至から数えて7日目、7月2日は半夏生。半夏とは、薬草ともなるカラスビシヤクスの漢名で、今ごろ花を咲かせることから、半夏生の言葉が生まれました。関西では、この日にタコを食べるとか。稲の根がタコ足のようになくさん張るようにと、豊作を願う行事食です。



この日は、別名を真ん中の日といいます。新年が明けて7月2日目、晦日まで7月2日なので

編集後記

この日は、別名を真ん中の日といいます。新年が明けて7月2日目、晦日まで7月2日なので

ちやりん祭のかわいいチラシができあがりました。今年のベンチのお手入れは、広がった裂け目を埋める技がみられるかもしれません。どんなことになるのか、想像もつきませんが、いまからとても楽しみです。

いよいよ、夏らしくなってきました。皆様お変わりございませんか。最近の雨は梅



雨のしとしと雨ではなく、ゲリラ豪雨という名前がぴったりです。どうぞくれぐれもお気をつけくださいますように。ご健康とご無事をお祈りしております。